DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

31 octobre 2024

PLANTATIONS AUTOMNALES

L'équipe « fleurissement » était une fois de plus mobilisée samedi dernier.

Après l'arrachage des fleurs qui ont embelli le village durant tout l'été, il s'agissait de planter pour la saison dite automnale.

Sous la conduite de la cheffe de chantier Myriam, l'équipe s'était répartie aux endroits choisis préalablement et a procédé à la plantation des pensées et autres.

A noter qu'elle était appuyée par le jeune Adrien qui avait tenu à accompagner sa maman.

Prochaine étape : la mise en place des décors de Noël

A suivre







